

Issoire - Brioude → Arrondissement

CHASTREIX ■ Exposition estivale de la Réserve naturelle de Chastreix-Sancy

« Le climat change... et nous ? »

« Le climat change... et nous ? ». Voilà la réflexion que propose cet été la Réserve naturelle de Chastreix-Sancy à travers son exposition estivale.

Environ 70 personnes ont assisté à l'inauguration de l'exposition estivale de la Réserve naturelle de Chastreix-Sancy intitulée « Le climat change... et nous ? ».

Après un mot d'accueil du maire Michel Babut, le président du Parc naturel régional des volcans d'Auvergne, François Marion, a souligné l'importance du changement climatique et des impacts attendus, y compris sur le territoire de montagne.

« + 1,2 degré en 60 ans et 11 jours d enneigement en moins »

Il a rappelé le rôle essentiel du parc qui peut apporter une information de qualité au territoire, à travers notamment du Life Natur'adapt, le programme pilote européen dans



INAUGURATION. L'exposition « Le climat change... et nous ? » est visible à la Maison de la réserve jusqu'au 3 octobre.

lequel il s'est engagé. L'objectif est de permettre aux acteurs locaux de s'approprier ces enjeux et de s'engager aux côtés du parc et des réserves naturelles dans des actions visant à atténuer les effets du changement climatique et à s'y adapter.

Outre la démarche entreprise sur le Sancy, le parc travaille sur la question du changement climatique depuis 2018 autour de l'avenir des activités de tourisme et de loisirs.

Cette exposition rappelle que le constat est sans ap-

pel, « le climat du Sancy change : + 1,2 degré en 60 ans et 11 jours d'enneigement en moins ».

La deuxième partie de l'exposition est consacrée aux déchets, en particulier ceux évacués par la réserve naturelle, soit environ 10 tonnes en 10 ans. L'occasion de rappeler que chacun peut contribuer à la préservation des paysages en rapportant ses déchets chez soi ou en faisant usage des déchetteries.

Dans l'après-midi, une vingtaine de personnes

ont assisté à la conférence en plein air sur le changement climatique, animée par Alexandre Letort de Météovergne et l'équipe de la réserve naturelle. ■

■ INFO PLUS

A savoir. L'exposition est visible jusqu'au 3 octobre, du mardi au samedi de 9 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 18 heures et le lundi de 9 h 30 à 12 heures, à la Maison de la réserve de Chastreix.